
一般質問一覧表
令和４年 第２回定例会

氏　　名

・総合運動公園のターゲットバードゴルフ場の利用促進について、利用状況も併せ
て伺う。また、多目的広場へのベンチ設置や閉館時間まで屋外トイレを開放してほ
しいなど利用者の声がある。多目的広場を利用の予約が入っていない時に一般開
放するなど、気軽に利用できるよう更なる利用促進を図っていただきたいが、見解
を伺う。

答弁者　担当部長

3 鐘ケ江礼生奈

1

質問事項　貧困の連鎖を断ち切る行政支援について
質問要旨
・生活困窮世帯で生まれ育った子どもは、将来その環境から抜け出せない人も少
なくない。貧困の連鎖を断ち切るためには、包括的な行政支援が必要と考える。
「子どもの貧困対策計画」の策定について、また、学習支援の拡充や保護者の学び
直し支援、就業支援など更なる支援の拡充について、本市の取組と見解を伺う。

答弁者　市長・担当部長

2

質問事項　総合運動公園の利用促進について
質問要旨

1

質問事項　市立図書館（本館）の雨漏りについて
質問要旨
・本市の財産でもある貴重な書籍や資料がある市立図書館（本館）では、近年のゲ
リラ豪雨などの大雨が降る度に雨漏りの被害がある。梅雨の時期や台風シーズンに
入る前に改善を求めたいが、市の考えを伺う。

答弁者　担当部長

2

質問事項　男性用トイレにサニタリーボックスを設置することについて
質問要旨
・男性用トイレの個室にサニタリーボックス（汚物入れ）を設置する自治体や商業施
設が増えている。前立腺がんや膀胱がんの方々が、尿漏れパットを使用し、トイレで
交換した際、使用済みパットを捨てるためのサニタリーボックスを本市でも設置して
欲しいと思うが、市の考えを伺う。

答弁者　担当部長

守谷　智明 1

順番 質 問 事 項 ・ 質 問 要 旨 ・ 答 弁 者

4

質問要旨
・日々の生活に欠かすことのできない重要な社会インフラである水道管路は、将来
にわたって健全な状態を維持していくことが求められ、老朽化した水道管の適切な
更新が必要となる。本市の水道施設更新基本計画のもとでの管路の老朽化対策及
び更新、また、デジタル技術を活用した老朽化診断などの現状について伺う。

質問事項　水道管路の老朽化について

答弁者　担当部長

1 岡本　昌弘

2 中村　　豊 1

質問事項　小中学生の学校教育に携わっている各支援員の支援例と今後の継続
               等、将来計画について

質問要旨
・コロナ禍の学校教育で一人一台タブレット端末が有効に機能してきた。今後さらに
充実したＩＣＴ関連の教育を推進していくためには、ＩＣＴ支援員の役割が重要であ
る。現在までのＩＣＴ支援員の役割及び有効であった支援例とその成果並びに今後
の継続等、将来計画について伺う。
・教員の負担軽減の観点からも特別支援教育支援員が必要と思われる。特別支援
教育支援員の役割及び有効であった支援例とその成果並びに今後の継続等、将
来計画について伺う。
・理科の授業において実験の役割は重要である。教員の働き方改革の観点からも
理科支援員が必要である。理科支援員の役割及び有効であった支援例とその成
果並びに今後の継続等、将来計画について伺う。

答弁者　担当部長
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答弁者　市長・担当部長

5 染谷　礼子

質問事項　帯状疱疹を未然に防ぐ取組について
質問要旨

質問事項　ＡＥＤの付属品として三角巾を配備することについて
質問要旨
・ＡＥＤの付属品として三角巾を配備し、傷病者のプライバシーを守ることについて

質問事項　保育施設の周囲にキッズゾーンを設定することについて
質問要旨
・保育施設の周囲半径５００ｍ以内をキッズゾーンとして設定し、路面標示等の交通
安全対策を実施することについて

7 中山　治 1

質問事項　民生委員・児童委員の現状と在り方について
質問要旨
・民生委員・児童委員の活動がコロナ禍の最中、制限されているかと思うが、市とし
て民生委員・児童委員の定例会などの対応状況はどのようになっているか伺う。
・民生委員・児童委員が、住民からの依頼を受け、行政手続のため窓口を訪れた
際、市の職員から「それは民生委員がやること」との対応であった。
それが事実なのであれば、役割活動を職員の各担務が情報共有されていなかった
と推測される。体制の問題ではないか。このような指摘を市では、どのように考えて
いるか伺う。
・市では、この民生委員・児童委員のなり手がいない事象をどのように捉え、今後ど
のような対策が必要であるか伺う。

答弁者　担当部長

答弁者　担当部長

2

質問事項　コミュニティバスを利用しやすくするための施策について

答弁者　市長・担当部長

3

・帯状疱疹ワクチンの周知と接種の推進について
・帯状疱疹ワクチン接種費用の助成について

答弁者　市長・担当部長

2

・地域公共交通網形成計画の計画期間が最後の年となり、今年一年をかけて、来
期５年間の新たなプランが立てられていく時期になっている。市民が利用しやすい
コミュニティバスにするために改善すべきところはないか伺う。

答弁者　担当部長

・コロナ禍で避難訓練などが実施できなかったが、雨の多い時期を迎える前に、防
災への意識づけや避難訓練などを通して、マイ・タイムラインの作成を促していく必
要がある。現在、市では逃げ遅れゼロをめざして、どのような計画や取組を行って
いるのか伺う。

質問事項　マイ・タイムラインの普及と防災訓練の必要性について

1

6 間宮　美知子

質問要旨

1

質問要旨
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・市庁舎で物品販売を許可することで、行政財産使用料としての歳入確保につな
がるとともに、コロナ禍で苦しんでいる地元商店の支援にもつながると思うが、市の
考えを伺う。

答弁者　市長・担当部長

2

質問事項　交差点の安全対策について
質問要旨
・絹の台地区において車が車止めをなぎ倒し歩道に乗り上げる事故が多発してい
る交差点がある。スクールゾーンにもなっているが、今後の安全対策について伺う。
また、市内の交差点の安全対策についても伺う。

答弁者　担当部長

8 直井　高宏

1

質問事項　婚活支援事業について
質問要旨
・市と県と民間で似たような婚活支援事業をしていると思うが、そのような中で市が
行うべき理由とは何かを伺う。

答弁者　副市長・担当部長

2

質問事項　市庁舎での物品販売について
質問要旨

質問事項　歩道の段差について
質問要旨
・令和３年第１回定例会時に質問した絹の台地区の歩道の段差問題について、そ
の後の調査研究結果について伺う。
また、今後の取組について市の考えを伺う。

答弁者　担当部長

3

質問事項　スムーズ横断歩道やハンプの設置について
質問要旨
・昨年、絹の台地区において行われた国の実証実験「スムーズ横断歩道」の結果に
ついて伺う。
・スムーズ横断歩道やハンプを新たに設置してほしいとの声をたくさん頂いている
が、今後活用していくのか市の見解を伺う。

答弁者　市長・教育長・担当部長

通告議員１０人　質問１８問

9 小林　芳子

1

10 古川　よし枝

通告を取り下げました。1

2

質問事項　就学援助制度について
質問要旨
・中学校の部活動の地域移行が急務となっている。地域移行のモデル地域では、
保護者の負担が発生するところもあるなど課題も見える。部活動に要する費用を就
学援助制度の対象に入れてはどうか。

答弁者　教育長・担当部長


